

Un homme sans volonté de Marc Desaubliaux



Ce beau roman de Marc Desaubliaux nous compte l'histoire d'un homme, passant par son enfance et son adolescence, que la vie mènera dans des chemins sombre qui l'obligeront à se réfugier dans une solitude profonde et dans l'indécision.

Ce livre est rempli de psychologie et de réflexions sur la vie de cet homme et de ses dérives liées à son mal-être.

De nombreux thèmes, la plupart sensibles, sont abordés tels que la solitude, les premiers amours, l'impact familial sur un chemin de vie, la dépression, les obsessions, l'art, la maladie...

L'histoire de cet homme nous amène à comprendre son indécision, ses choix ou plutôt, ses absences de choix. En effet, Louis, notre personnage, est particulièrement malheureux, perdu dans un monde dans lequel il se sent incompris. C'est en cela que ce roman

est très intéressant. Il nous permet de faire nous même une introspection et de nous poser des questions existentielles sur notre propre identité et chemin de vie.

L'auteur a l'art de réaliser des lectures troublantes, déroutantes. On est touché par le personnage, qui se sent isolé et laissé de côté au milieu dans d'un contexte familiale tendu.

C'est un roman profond, bien écrit, d'une plume assez lente mais travaillée avec justesse. Le texte est très éclairant.

Cette lecture est une belle leçon de vie que l'auteur nous transmet. C'est une livre à lire que je ne peux que recommander.